## PRESENTACION

El Concilio ha determinado que se dé fácil acceso a los fieles a la Sagrada Escritura y los católicos de América Latina han recogido el desafío. Se multiplican por todas partes los círculos bíblicos, las comunidades eclesiales de base centradas en la Sagrada Escritura, los celebradores de la Palabra, los movimientos de renovación...

Las Iglesias locales organizan su pastoral bíblica para orientar este movimiento, y la catequesis debe renovarse para aportar desde los comienzos de la formación cristiana los hábitos y criterios necesarios para una buena asimilación de la Palabra. El Sínodo de Obispos de 1977 destaca: "En toda catequesis integral hay que unir siempre de modo inseparable el conocimiento de la palabra de Dios, la celebración de la fe en los sacramentos y la confesión de fe en la vida cotidiana" (n. 11, retomado en DP 999).

La revista MEDELLIN ha reunido en este número las reflexiones de varios catequetas de América Latina sobre LA BIBLIA EN LA CATEQUESIS.

En la parte documental, hemos recogido varios textos del magisterio del último cuarto de siglo. En ellos se respira el aire tonificante insuflado por Pío XII a los biblistas católicos con su liberadora encíclica Divino Afflante Spiritu. Se omite la constitución dogmática Dei Verbum del Concilio Vaticano II por ser un texto muy conocido que todos tienen a mano. Pero reunimos en forma cómoda otros textos importantes de difícil acceso.

Agradecemos el permiso especial concedido por el P. Henri CAZELLES, p.s.s., secretario de la Pontificia Comisión Bíblica, para publicar por primera vez en castellano el notable documento de dicha Comisión sobre Biblia y Cristología, y su permanente interés por América Latina.